



► TENDENCIA JUSTICIA

Ecopetrol rechaza atentado a infraestructura petrolera en el campo La Cira Infantas

Resumen

Ecopetrol confirmó un ataque al pozo Cira 1775 en Santander, causando daños en su unidad de bombeo. El incidente, calificado como terrorista, afectó la producción sin causar víctimas ni daños ambientales. Se investigan los hechos y se refuerza la seguridad.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

by [Danilo Pérez](#) Actualizado marzo 31, 2025



La Estatal Petrolera de Colombia, **Ecopetrol**, confirmó un ataque terrorista contra el pozo Cira 1775, ubicado en la vereda Campo 45, dentro del terreno de producción La Cira Infantas, en Barrancabermeja, Santander.

La explosión registrada la noche del domingo 30 de marzo causó daños en la unidad de bombeo mecánico y obligó a detener la producción del pozo.

El incidente no ocasionó víctimas ni afectó el medio ambiente, pero generó inquietud en la comunidad local y riesgo potencial para la integridad de trabajadores.

La empresa emitió un comunicado en el que rechaza enfáticamente la acción perpetrada, calificándola como atentado terrorista. Asimismo, indicó que la interrupción en las operaciones se debe a los daños ocasionados, los cuales podrían derivar en mayores riesgos para la seguridad en la zona.

La Fuerza Pública investiga el suceso y recopila evidencias para determinar la autoría del ataque. Hasta el momento, se desconoce la identidad del grupo responsable.

El pozo Cira 1775 se suma a una serie de atentados sufridos en el campo de Producción La Cira Infantas desde el año 2021. Las cifras oficiales señalan cuatro incidentes en 2021, seis en 2022, uno en 2023, uno en 2024 y el actual suceso en 2025.

La Empresa estatal, a través de un comunicado, manifiesta su preocupación ante la escalada de actos violentos y exige a las autoridades y al Gobierno nacional medidas firmes que aseguren la continuidad de las operaciones.

La Alcaldía de Barrancabermeja aún no ha emitido pronunciamiento oficial sobre el atentado, mientras la investigación sigue su curso.

Ecopetro reitera su compromiso con la seguridad y la transparencia en sus operaciones. Las autoridades confirman que se adoptarán medidas rigurosas para prevenir nuevos ataques y se fortalecerá la vigilancia en las instalaciones.

por [Danilo Pérez](#) Actualizado marzo 31, 2025



Recibe las noticias en tu correo

Recibe las noticias más importantes

Suscribirse

Leer más



► TENDENCIA ECONOMÍA TECNOLOGÍA

Lo que marcará tendencia de la banca latinoamericana en 2025

por [Alvaro Angarita](#) marzo 31, 2025



► TENDENCIA ENTRETENIMIENTO

Juan Pablo Navarrete presenta "Un desconectado muy íntimo"

por [Alvaro Angarita](#) marzo 31, 2025



► TENDENCIA OPINIÓN

Es tiempo de la carrera por la vida

por [Nicolas Ordoñez Ruiz](#) marzo 31, 2025



► TENDENCIA JUSTICIA

Se investiga muerte accidental de un soldado en el Batallón de San Vicente de Chucurí

♦ por [Danilo Pérez](#) marzo 31, 2025

BUCARAMANGA

'Las cucas tienen razón' vuelven al mural

Bucaramanga expande su conectividad aérea: nuevas rutas, más frecuencias y regreso de vuelos internacionales

Autoridades a las calles para promover la unión familiar

El renacer de Sasha tras ser rescatada por la UBA

El regalo de navidad que le costó 427 millones de pesos a Bucaramanga

OPINIÓN

Es tiempo de la carrera por la vida

Ojalá que hayamos aprendido de la pandemia de la Covid-19

Nuevamente "Va porque va"

Carlos Calcedo: el legado de un grande

El adiós a Armando "El Piripi" Osma

POLÍTICA

Así serán desde este lunes las transmisiones de los consejos de ministros

Nueva condena por corrupción en la justicia: condenas de 10 años a tres exmagistrados

Cuando exista la necesidad, debe concedérsele la pensión a la familia de un pensionado fallecido

Senadora María Fernanda Cabal denunció que más de \$30 billones del presupuesto están en fiducias por parte del Gobierno Petro

Sistemas Integrados de Transporte serían dotados con buses eléctricos

SANTANDER

Acueducto El Oriente debe ajustar su captación para evitar crisis hídrica

El bungee jumping más alto de Sudamérica está en San Gil

¡Última llamada barranqueños! Pague su predial sin intereses antes del 30 de abril

"Vacunas al parque" en 87 municipios de Santander

Golpe a la delincuencia: Capturan a tres personas por delitos sexuales en Santander

COLOMBIA

Exámenes de admisión a la Universidad Nacional en abril para jóvenes del Catatumbo

Más de 200 firmantes del Acuerdo de Paz se graduaron en liderazgo político

Increíble: prisión terminó inundado con el agua hasta el cuello y entre las zonas más afectadas está la guardería

Colombia genera 11 millones de toneladas de residuos al año: conozca cómo reducir esta cifra

EN VIDEO: manifestantes levantan peaje 'Las Flores' en Sucre como protesta

EL FRENTE

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente

[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#)

[Pauta con nosotros](#)

Suscribirse

